

# *Le secrétaire général de la CTC à La Havane confirme l'unité des travailleurs cubains*

---



La Havane, 29 avril, (RHC).- Luis Manuel Castanedo, secrétaire général de la CTC à La Havane, a ratifié dans notre capitale les buts fondamentaux de la grande manifestation qui aura lieu dimanche à l'occasion de la journée internationale des travailleurs. Il a appelé tous les syndicats à confirmer l'engagement envers le socialisme et l'unité du peuple travailleur cubain.

Au cours d'une réunion du comité provincial chargé de l'organisation du grand défilé qui passera, comme d'habitude, devant le monument de José Martí, notre Héros national, sur la Place de la Révolution, Luis Manuel Castanedo a relevé que parmi toutes les motivations qui invitent les Havanais à la grande manifestation de dimanche se trouvent l'hommage que tout le peuple doit à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine qui arrive bientôt à ses 90 ans et le soutien aux décisions prises lors du 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba.

Le secrétaire général de la CTC à La Havane a souligné pour terminer que répondre à la convocation de la manifestation du premier mai revient à confirmer l'engagement des révolutionnaires cubains envers l'édification d'une nation souveraine, indépendante et prospère. En même temps, a-t-il relevé, ce sera une occasion pour dénoncer, une fois de plus, le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent toujours contre notre pays et l'occupation illégale d'une portion de notre territoire où les États-Unis gardent une base navale contre la volonté du gouvernement et du peuple cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92001-le-secretaire-general-de-la-ctc-a-la-havane-confirme-lunite-des-travailleurs-cubains>



**Radio Habana Cuba**